
 

 

 

 

 

 

 

 

令和 2年度 第 1回 臨時会 
 

 

 

 

 

 

 

 

会 議 録 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

えびの市教育委員会 
 

 



 

 

 

えびの市教育委員会 

令和 2 年度  第 1 回  臨時会  会議録 

 

 

1. 日 時  令和2年7月22日 水曜日 午前9時 から 午前10時15分まで 

    

2. 場 所  えびの市役所 ４階 大会議室 

    

3. 出席委員  永山 新一 教育長  松元 國治 委員（教育長職務代理者） 

貴嶋 俊介 委員   小倉 真里子 委員  前原 こず恵 委員 

    

4. 欠席委員  なし 

    

5． 会議録署名

委 員 

 松元 國治 委員 

    

6. 事 務 局  学校教育課長 白濱 美保子 

学校教育課主幹 川越 広幸 

学校教育課課長補佐兼総務係長 境田 利勝 

学校教育課指導主事 長友 淳 

    

7. 議 題  1．会議録署名委員の指名について 

2．教育長及び教育委員からの報告・提案事項について 

3．議事 

  (1) 議案第17号  令和3年度使用教科用図書の採択について 

4．教育委員会事務局からの報告・事務連絡 
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 （開会 午前9時） 

永山新一教

育長 

 

 

 

ただ今から、えびの市教育委員会 令和2年度第1回臨時会を始めます。 

会議録署名委員の承認について、えびの市教育委員会会議規則第 16 条第 1 項の規定によ

り、本日の会議の会議録署名委員を、松元 國治委員にお願いしたいと思いますが、よろ

しいでしょうか。 

出席委員 

 

はい。 

 

永山新一教

育長 

 

続いて教育長・教育委員からの報告提案事項となっております。何かありましたらお願い

します。 

 宮崎市内で19、20例目の新型コロナウイルス感染症が発生しています。その際、小学生も

含まれていたということで、当該校及び宮崎市では対応が必要とされましたが、当該校の

児童、教師との接触者はいなかったということで、特別な措置は取られませんでした。今

後、感染が拡大するなか、えびの市内での発生がいつ起きてもおかしくない状況にありま

す。このような中、えびの市内で発生があった場合の対応、臨時休業等の措置の流れを確

認するため、先日、各学校に新型コロナウイルス感染症対策に係る学校の対応について、

通知を行いました。 

（通知文書内容を説明） 

新型コロナウイルス感染症の対応に各学校は苦慮されている状況にありますが、教育委員

会と学校が協力して、今後も対応をしていきたいと考えています。明日から実施されます

中体連においても各学校は感染症対策を丁寧に実施されており、細かいルール等を決めて

対応をとっていただいています。 

 

松元國治委

員 

 

例えば、加久藤小学校で新型コロナウイルス感染症が発生した場合、真幸地区、上江地区、

飯野地区の学校については、臨時休業は行わないという考えでしょうか。 

永山新一教

育長 

 

 

はい。国の指針を受けまして、警戒レベルが０から２までの間においては、市内全学校を

一斉休業とすることはありません。ただし、警戒レベルが３となった場合、一斉休業とす

る場合もあり得るものです。 

貴嶋俊介委

員 

 

運動会については、延期とされた学校が多いなか、再延期というのは難しいのではないで

しょうか。 

川越広幸学

校教育課主

幹 

飯野中学校は終日の開催を検討されていますが、それ以外の小中学校では、午前中のみの

開催を予定しています。 
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松元國治委

員 

参加については、どうなっていますか。 

川越広幸学

校教育課主

幹 

参加について、来賓の皆様の招待は行いますが、来賓席は設けず、各自で観覧いただく形

をとられるようです。 

松元國治委

員 

保護者は昼食の準備しないのでしょうか。 

川越広幸学

校教育課主

幹 

はい。昼食をとるとした場合、密を避けられないと判断され、昼食はとらないこととされ

るようです。 

松元國治委

員 

給食の対応を行う考えはありませんか。 

永山新一教

育長 

給食の対応は考えていません。 

小倉真里子

委員 

合唱コンクールについて、加久藤中学校は文化センターで行うと伺っていますが、実施の

方法について、現在、検討中なのでしょうか。 

川越広幸学

校教育課主

幹 

会場については、密を回避するためにそれぞれ工夫を検討されてるようですが、中身につ

いても、これから検討をされていくものと思います。 

永山新一教

育長 

 

おそらく、昨年度までの形での合唱コンクールは無理だと思います。室内での実施にあた

っては、屋外での対応よりもより慎重な対応が必要と考えています。 

松元國治委

員 

 

河川敷のパークゴルフ場が、かなり崩れている状況にありますが、どのような対応を行わ

れますか。 

永山新一教

育長 

 

社会教育課において、川内川河川事務所と協議を行い、川内川河川事務所において対応す

ることとなっています。 

 

 

 

 

他にご意見等がなければ、議案の審議に入りたいと思います。議案第17号「令和3年度使

用教科用図書の採択について」を議事とします。議案第17号につきましては、えびの市教

育委員会会議規則第3条により非公開としたいと思いますが、よろしいでしょうか。 

出席委員 はい。 

永山新一教

育長 

 

それでは、ここから非公開とします。事務局の説明をお願いします。 
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長友淳学校

教育課指導

主事 

（説明） 

出席委員 （承認） 

永山新一教

育長 

 

議案第17号は承認されました。非公開を解除します。以上で議事を終了します。続いて、

事務局からの連絡事項がありましたらお願いします。 

境田利勝学

校教育課課

長補佐兼総

務係長 

 

第５回定例会について、８月６日 木曜日 ９時から行いたいと考えていますので、出席

をお願いします。また、第６回定例会について、西諸県市町教育委員会連合協議会総会・

研修会の開催予定日である８月２１日金曜日の午後から実施したいと考えていますので、

こちらについても出席をよろしくお願いします。 

川越広幸学

校教育課主

幹 

 

 

８月２５日 小中高一貫教育推進協議会が開催されますので、出席をお願いします。小学

校の校長先生から各地区の説明をしていただきます。その後、地区ごとに分かれて小中高

一貫教育についての協議となりますので、委員の皆様もそれぞれの地区の協議に参加いた

だきたいと思います。 

 以上でえびの市教育委員会 令和2年度 第1回 臨時会を閉会します。 

 

（閉会 午前10時15分） 

 

 


